
ASC-Jahreshauptversammlung 2015 
Am 27.02.2015 fand im Clublokal Sommerfrische in Ansbach im 52. Jahr seines 
Bestehens die diesjährige Jahreshauptversammlung des Automobil-Sport-Club 
Ansbach e. V. im Dt. NAVC statt. 
In seinem Rechenschaftsbericht gab der 1. Vorsitzende Joachim Hofmann einen 
Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr. Die Mitgliederentwicklung war relativ 
konstant, die beiden überregionalen Motorsportveranstaltungen Automobilslalom und 
Automobilturnier wurden sehr erfolgreich durchgeführt. 
An touristischen Veranstaltungen wurden eine Gruppen-Autoausfahrt sowie eine 
Bahnfahrt ausgerichtet. Im Rahmen eines Clubabends konnten sich die Mitglieder 
wieder einer theoretischen Führerscheinprüfung unterziehen. 
Auch über die sportliche Aktivität der Mitglieder konnte der Vorsitzende berichten. Für 
den ASC waren im zurückliegenden Vereinsjahr fast 30 lizenzierte Sportfahrerinnen und 
Sportfahrer aktiv. Diese waren bei 38 Wettbewerben 293 Mal in ganz Deutschland an 
den Start gegangen. Die Erfolge der Mitglieder waren 1 Deutscher Amateur-
Slalommeistertitel, 2 Deutsche- Vize-Slalommeistertitel, 4 Landesverbandsmeistertitel, 
sowie zahlreiche Pokalplätze. 
Für ihre bisherigen Erfolge im DAM-Motorsport wurden an 7 Mitglieder Sportabzeichen 
in verschiedenen Stufen verliehen. 
An der Clubmeisterschaft hatten sich im vergangenen Jahr 27 Mitglieder beteiligt, davon 
waren 19 in die Wertung gekommen. 
Im Rahmen der Clubmeisterehrung wurden 8 Mitglieder für 10 bis 50-jährige 
Vereinszugehörigkeit ausgezeichnet.    
In seiner Vorschau auf 2015 gab der Vorsitzende bekannt, dass wieder die Ausrichtung 
eines Laufes zur Deutschen Amateur Slalommeisterschaft auf dem Flugplatz in 
Rothenburg, sowie die Durchführung eines Laufes zur Landesverbands-Automobil-
Turniermeisterschaft in Vorbereitung ist. 
In seinem Rechenschaftsbericht konnte Kassenwart Sigurd Merck trotz einiger 
Anschaffungen eine positive Finanzentwicklung vermelden.  
Für die Revisoren bescheinigte Herbert Kronberger dem Vorstand  eine 
ordnungsgemäße Finanz- und Kassenführung und beantragte die Entlastung der 
Vorstandschaft, die dann auch einstimmig erfolgte. 
Bericht J.H. 


